



1



2

まちかどピックス特別編2

# あじさい、咲き誇る

町の花「あじさい」。例年よりも10日程開花が早く、6月上旬頃から赤・青・紫・白など色鮮やかなあじさいが町中を彩りました。

例年20万人が訪れる、町を代表するイベント「あじさいまつり」は、今年も中止となってしまいましたが、あじさいの里では、5,000株ものあじさいが静かに咲き誇っていました。

☎ 産業振興課 ☎84-0317



3

1\_見頃を迎えたアナベル通り 2\_白い縁取りが美しい青いあじさい 3\_人が少なく、静かなあじさいの里 4\_綿菓子のように真っ白でふわふわなアナベル 5.6\_水色や紫など色とりどり 7\_開成町役場に咲いたハート形のあじさい 8\_まりのようにふっくらしたあじさい 9\_開成町オリジナルのあじさい「開成ブルー」 10\_梅雨の晴れ間 11\_水車の裏でひっそりと咲く瀬戸屋敷のあじさい。



4



5



6



7



8



9



10



11



1



2



3



4



5



7

1\_前日の雨でグラウンドにできた水たまりを生徒と先生で整備 2\_華麗なパンパス 3\_友だちと勝利を喜び合う3年生 4\_真剣勝負 5\_緊張感漂うスタート 6\_白熱のリレーを実況する放送委員 7\_お手製の応援グッズ 8\_体育祭への意気込みを書いた寄せ書き 9\_だるまを落とさないように力を合わせて運びます 10.11\_息を合わせてジャンプ! 12\_クラスメイトたちが跳びやすいように全身を使って縄を回す 13\_接戦の末、勝利!



8



9



10



11



12



まちかどピックス特別編1

# 文命中体育祭

5月22日(土)、文命中学校で体育祭が行われました。コロナ禍のため、規模の縮小や無観客とし、接触の少ない競技に変更するなど工夫を凝らしました。例年とは異なる体育祭でしたが、全力で競技に取り組み、楽しむ生徒の姿が見られました。

☎ 学校教育課 ☎82-5221



13

